

Pfarrpreisjassen 2025

Bei strahlendem Sonnenschein am Fasnatzistag folgten ca. 60 Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren der Einladung zum traditionellen Preisjassen. In 2 Durchgängen wurde gstoche, gschmiert und trumpft. Die Freude und der Spaß am gemeinsamen Spiel waren überall spürbar und hörbar.



Während der Auswertung der Spiele war die Spannung und Vorfreude auf die Bekanntgabe der Stichzahl groß. Die Jasserinnen Gunz Marianne, Schaden Resi und Mätzler Leni kamen der Stichzahl 1066 am nächsten und durften sich einen großartigen Preis auswählen. Herzliche Gratulation. In Folge wurden alle SpielerInnen mit einem besonderen Gutschein oder Sachpreis belohnt. Hier ein großes Danke an unsere 38 Sulzberger Firmen, Vereine und Privatpersonen, die uns die große Menge an Preisen größtenteils sponsorten.



Nicht alle waren mit guten Karten gesegnet, dafür mit Sonderpreisen – der Trostpreis für die wenigsten erspielten Punkte ging an Giselbrecht Franz und der Titel der Sackkönigin erspielte sich Fink Katharina.

Für beste Verpflegung sorgte unsere Küchencrew Ingrid und Sabine, sowie unsere flinke Silke. Ein Vergelts Gott auch den Kuchenbäckerinnen. Vielen Dank für euren ehrenamtlichen Einsatz.

*Das Pfarrpreisjasssteam
Arnold, Hermann, Konrad, Walter und Manuela*

Fotos und Bericht: Manu Fink